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SSAAFFEETTYY  //  LLEEGGAALL  NNOOTTIICCEESS  WWAARRNNIINNGG  CCOONNCCEEPPTT  
This manual contains notices that you must observe for your personal safety and to avoid damage to 
property. The notes on your personal safety are highlighted by a warning triangle, notes on property 
damage alone do not have a warning triangle. Depending on the level of danger, the warnings are 
presented in descending order as follows.  

DANGER indicates that death or serious injury will result if proper precautions are not taken.  

WARNING indicates that death or serious injury can result if proper precautions are not taken.  

CAUTION indicates that minor personal injury can result if proper precautions are not taken.  

NOTICE indicates that property damage can result if proper precautions are not taken.  

If several hazard levels occur, the warning notice for the highest level is always used.  

GGEENNEERRAALL  IINNFFOORRMMAATTIIOONN  
This counter module is a 2-digit counter module which is powered by 4.5 V and triggered through a U-
shaped light barrier. The module is equipped with an on/off switch to power the module and a reset 
button to set the counter on “0”. The whole system is coming “ready to use” this means, no soldering 
necessary. Connect the battery (PH2.0) to the PCB-Board as well as the Light barrier (PH3.0).  

If the supply voltage is too low, the display shows “lo”. For each signal change the value will be increased 
(n+1) up to a maximum of 99. For the next signal change (99 + 1) the display will show “00”. For operating 
the “reset” button, the counter will be reseted and the display shows “00”. 

NOTICE 

NEVER TOUCH THE ELECTRONIC COMPONENTS WITH FINGERS  

SICHERHEIT / RECHTLICHE HINWEISE WARNKONZEPT
Dieses Handbuch enthält Hinweise, die Sie zu Ihrer persönlichen Sicherheit und zur Vermeidung von Sachschä-
den beachten müssen. Eigentum. Die Hinweise zu Ihrer persönlichen Sicherheit sind durch ein Warndreieck 
hervorgehoben, 

Hinweise zu Sachschäden:
Sachschäden allein sind nicht mit einem Warndreieck versehen. Je nach Gefährdungsgrad sind die Warnhin-
weise in absteigender Reihenfolge wie folgt dargestellt.

GEFAHR bedeutet, dass Tod oder schwere Verletzungen eintreten werden, wenn die entsprechenden Vorsichts-
maßnahmen nicht getroffen werden.

WARNUNG weist darauf hin, dass Tod oder schwere Verletzungen eintreten können, wenn die entsprechenden 
Vorsichtsmaßnahmen nicht getroffen werden.

VORSICHT weist darauf hin, dass leichte Verletzungen die Folge sein können, wenn die entsprechenden Vor-
sichtsmaßnahmen nicht getroffen werden.

HINWEIS weist darauf hin, dass Sachschäden auftreten können, wenn die entsprechenden Vorsichtsmaßnah-
men nicht getroffen werden. Wenn mehrere Gefahrenstufen auftreten, wird immer der Warnhinweis der höchs-
ten Stufe verwendet.

ALLGEMEINE INFORMATIONEN
Bei diesem Zählermodul handelt es sich um ein 2-stelliges Zählermodul, das mit 4,5 V gespeist und durch eine 
U-förmige Lichtschranke ausgelöst wird. Das Modul ist mit einem Ein/Aus-Schalter für die Stromversorgung und 
einem Reset Taste, um den Zähler auf „0“ zu setzen. Das ganze System wird „ready to use“ geliefert, d.h. es 
sind keine Lötarbeiten notwendig.

Schließen Sie die Batterie (PH2.0) an die Platine sowie die Lichtschranke (PH3.0) an.
Wenn die Versorgungsspannung zu niedrig ist, zeigt das Display „lo“ an. Bei jeder Signaländerung wird der Wert 
erhöht (n+1) bis maximal 99. Beim nächsten Signalwechsel (99 + 1) zeigt das Display „00“ an. Bei Betätigung
der „Reset“-Taste wird der Zähler zurückgesetzt und auf der Anzeige erscheint „00“.

HINWEIS
BERÜHREN SIE NIEMALS DIE ELEKTRONISCHEN BAUTEILE MIT DEN FINGERN
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CONNECTORS 

BBAATTTTEERRYY  
The battery must be connected through the PH2.0 connector with the pcb board. Ensure the power 
switch is off during plug-in the switch. 

 

NOTICE: Never use sharp tools to load/unload batteries 

Always switch off the module before changing the battery to avoid damage of electronic 
components 

The PH2.0 is coded to avoid wrong connection! Don’t use force to connect the battery 

LLIIGGHHTTBBAARRRRIIEERR  
The lightbarrier must be connected through the PH3.0 connector with the pcb board. Ensure the power 
switch is off during plug-in the switch. 

 

NOTICE: Never use sharp tools to load/unload batteries 

Always switch off the module before plug/unplug electronic components 

The PH3.0 is coded to avoid wrong connection! Don’t use force to connect the battery 

 

11.. PPOOWWEERR  SSWWIITTCCHH  
If the power switch is off, the display is dark and there is no power within the pcb board. 

Directions of switch off   ➔ on 

 

NOTICE: Don’t use increased force to operate the power switch! This will cause serious damage to the 
control board 
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STECKVERBINDER

BATTERIE
Die Batterie muss über den PH2.0-Anschluss mit der Platine verbunden werden. Stellen Sie sicher, 
dass der Netzschalter beim Einstecken des Schalters ausgeschaltet ist.

HINWEIS: 
Verwenden Sie niemals scharfe Werkzeuge, um Akkus zu laden/entladenSchalten Sie das Modul 
immer aus, bevor Sie den Akku wechseln, um eine Beschädigung der elektronischen Komponenten 
zu vermeidenDas PH2.0 ist kodiert, um einen falschen Anschluss zu vermeiden! Wenden Sie keine 
Gewalt an, um den Akku anzuschließen.

LICHTSCHRANKE 
Die Lichtschranke muss über den PH3.0-Stecker mit der Platine verbunden werden. Vergewissern 
Sie sich, dass der Netzschalter beim Einstecken des Schalters ausgeschaltet ist.

HINWEIS: 
Verwenden Sie niemals scharfe Werkzeuge zum Einlegen/Entladen der Batterien.
Schalten Sie das Modul immer aus, bevor Sie elektronische Komponenten ein- oder ausstecken.
Der PH3.0 ist kodiert, um falsche Anschlüsse zu vermeiden! Wenden Sie keine Gewalt an, um den 
Akku anzuschließen.

1. NETZSCHALTER
Wenn der Netzschalter ausgeschaltet ist, ist das Display dunkel und die Platine hat keinen Strom.

Ausschaltrichtung

HINWEIS: Betätigen Sie den Netzschalter nicht mit erhöhtem Kraftaufwand! Dies führt zu schweren 
Schäden an der Steuerplatine
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22.. RREESSEETT  BBUUTTTTOONN  
If the power supply is on and the displayed value is <> 0 the display can be reset to 0. 

 

3. Display 
The Display is a 2 digit 7-segment display which can show the numbers from 00 to 99. It’ll also illuminate 
the letters ‘lo‘ if the voltage is too low for proper functionality of the counter module. 

 

 

44.. LLIIGGHHTTBBAARRRRIIEERR  
The lightbarrier is a U-shape sensor with sender and receiver. The sensor generates a signal change if 
there’s a signal change. 
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2. RESET-TASTE
Wenn die Spannungsversorgung eingeschaltet ist und der angezeigte Wert <> 0 ist, kann die Anzei-
ge auf 0 zurückgesetzt werden.

3. DISPLAY
Das Display ist eine zweistellige 7-Segment-Anzeige, die die Zahlen von 00 bis 99 anzeigen kann 
und die Buchstaben ‚lo‘ aufleuchten lässt, wenn die Spannung für die korrekte Funktion des Zähler-
moduls zu niedrig ist.

4. LICHTSCHRANKE
Die Lichtschranke ist ein U-förmiger Sensor mit Sender und Empfänger. Der Sensor erzeugt eine 
Signaländerung, wenn es eine Signaländerung gibt.


